

INTRODUCCIÓN

En el 10º Aniversario de nuestra Revista hemos querido publicar un número extraordinario con parte del archivo iconográfico en el que se recogen las fotografías macroscópicas y microscópicas que diferentes autores nos remitieron con sus artículos.

Muchos de los compañeros que no cumpliremos los 40 años nos introdujimos en el campo de la Medicina Forense con textos de escaso contenido gráfico. Las menguadas fotografías que contenían los libros eran, en su mayoría, en blanco y negro por lo que nuestra experiencia se basó en la imagen mental, algunas veces equivocada, que nos habíamos construido a través de su lectura.

Con la intención de que la iconografía que muchos poseíamos sirviera de ayuda a otros Médicos Forenses, en el número 10 de nuestra revista se introdujo la sección “**Una Imagen**”. Más tarde, por sugerencia del Prof. Romero Palanco, se le dio una extensión mayor y pasó a llamarse “**Medicina Forense en Imágenes**”.

Una proporción considerable de los compañeros que han publicado sus artículos en nuestra revista acudían a la sala de autopsias cargados con su cámara de fotos para poder revisar una y otra vez las lesiones. Aquí también se ha notado el paso del tiempo, hay fotografías en blanco y negro, otras tomadas con antiguas cámaras compactas y finalmente con la tecnología digital se nos remitieron imágenes de gran calidad.

Sirva este número de sincero homenaje a todos los autores que han aportado sus artículos y fotografías a esta revista para que los demás podamos aprender de su experiencia.

Gracias a todos.

*Pedro Martínez-García
Antonio Rico García*